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令和元年５月から市商連事務局長に、 

①川崎駅東口の商業施設マリエン９階に、

川崎で初めての水族館である「カワスイ」

がオープンしました。 

②７月６日、７日に市議団みらい、公明党

と来年度予算の要望について意見交換を行

ないました。短い時間でしたが、大変有意

義な懇談会になりました。 

③平成２９年に開始したクレジットカー

ド・市商連割引の改正を令和２年７月に行

いました。以前は３・９％の手数料でした

が、３．７％と３．２％に変更となりまし

た。今後とも積極的な加入をお願いします。 

④現在川崎市より令和３年度の補助金のエ

ントリーが送付されていると思いますので

積極的に申し込みをして下さい。 

⑤市商連では、商店街に関するニュースや

川崎市の動向などをお知らせするため、商

店街の会員の方のメールアドレスの作成を

行っています。ご連絡をお願いします。 

⑥地区商連や市商連加盟の商店街（会）の

解散や休止が増えています。早めのご連絡

をお願いします。 

治氏が新たな事務局長として就任します 

 

７月末の川崎じもと応援券の利用店舗は、

３，２７７店舗です。商店街でまだ登録を

行っていない店舗が見受けられますので積

極的な応募をお願いします。 

 

 

コロナウイルスの関連対策が国・県・市で

それぞれ行われております。影響を受けて

いる商店街や店舗においては積極的に制度

を活用し難局を乗り切ってください。 

現在、川崎市では市内３カ所においてワン

ストップ型の臨時経営相談を行っています。 

 

（川崎市産業振興会館３階） 

 

 

令和２年度第３回の支部長会議が７月３日

に開催されました。以下は主たる内容です。 

①令和２年３月に退職した築田氏より退任

のあいさつを受けました。 

②川崎フロンターレよりＪリーグ再開に伴

い、改めて「あんたが大賞」の要請があり

ました。 

③中原商連より本年は夏季大学を中止し、

日帰りのセミナーを行う。また、多摩商連

より多摩ファンラリーの開催案内などがあ

りました。 

④川崎市より本年度の空き店舗活用アワー

ドの募集を開始したこと。 

⑤川崎じもと応援券の進捗状況や川崎市議

会市議団との意見交換の内容などについて

説明を行ないました。（文責：中尾） 

お 知 ら せ 

コ ロナ関連対策のお知らせ 

 

川崎じもと応援券のお知らせ 

地区商連会長会議（支部長会議）

の 結 果 


